



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LE SECTEUR SANTÉ D'ITUM CONFIRME LA QUALITÉ ET LA SÉCURITÉ EXEMPLAIRES DE SES SOINS

Uashat mak Mani-utenam, le 9 décembre 2024 – C'est avec une grande fierté qu'Innu TakuaiKAN Uashat mak Mani-utenam (ITUM) annonce l'obtention de l'accréditation de base d'Agrément Canada pour son secteur santé, avec un remarquable taux de conformité de 99%. Agrément Canada est un organisme de certification qui soutient les établissements de santé dans leurs efforts pour se conformer aux normes nationales et mondiales.

« Cette reconnaissance confirme l'engagement profond d'ITUM à offrir à sa population des soins de santé aux plus hauts standards de qualité et de sécurité. L'accréditation reflète parfaitement la vision et les priorités de notre Conseil. Le bien-être et la guérison de notre population sont au cœur de chacune de nos décisions et de nos actions », déclare Rose-Anne Grégoire, vice-cheffe d'ITUM et membre du comité santé et services sociaux.

Le dévouement exceptionnel des équipes de santé d'ITUM a rendu possible cette réalisation. Ces professionnels engagés travaillent sans relâche pour offrir des soins de qualité, en plaçant toujours les membres de la communauté au cœur de leurs priorités.

« Cette reconnaissance témoigne de la qualité des services offerts par nos équipes et de notre capacité à adapter ces services aux besoins spécifiques de chaque membre, offrant des soins proche de notre culture et de notre réalité », souligne Marceline Tshernish, directrice du secteur santé. « Notre objectif est de contribuer à l'avancement des normes de sécurisation culturelle pour les établissements de santé autochtones à travers le Canada », poursuit Mme Tshernish.

Démarche d'assurance-qualité volontaire, notre adhésion à Agrément Canada symbolise aussi notre autonomie et notre volonté de d'établir nous-même les standards de soins que nous voulons offrir à notre population.

La qualité et l'innovation au cœur de notre pratique

L'accréditation d'Agrément Canada s'ajoute à d'autres réalisations importantes du secteur Santé, démontrant la qualité de ses soins, mais aussi de la volonté de ses équipes de mettre en place des pratiques uniques et innovantes.

Rappelons notamment le prix d'innovation clinique Côte-Nord remis à des membres de l'équipe du centre de santé Uauitshitun pour leur projet de vaccination en centre de la petite enfance (CPE) au sein de la communauté.

L'initiative de mettre en place un programme de vaccination en CPE a permis d'adapter les pratiques et d'améliorer l'accès aux soins pour les tout-petits, tout en comblant les retards de vaccination. Ce projet contribue significativement à renforcer notre immunité collective face aux maladies transmissibles.

Soulignons à nouveau le prestigieux prix Florence l'Ordre des infirmières et infirmiers du Québec, décerné en 2023 à Johanne Malec-Lalo dans la catégorie engagement professionnel. Experte des soins à domicile, elle représente parfaitement notre engagement à offrir des soins humains à nos membres, et en particulier aux aînés et aux personnes vulnérables.

Cette accréditation représente une étape importante dans la démarche d'amélioration continue d'ITUM. Les équipes du secteur Santé poursuivent leur engagement à améliorer la qualité et la sécurité des soins à la communauté.

-30-

Source: Innu Takuaikan Uashat mak Mani-utenam (ITUM)

Informations :

Anais Ambroise-Vollant, conseillère en communications et relations publiques

Cell. : 418-962-0327

anais.ambroise-vollant@itum.qc.ca